

**ACCORD GENERAL SUR LES TARIFS
DOUANIERS ET LE COMMERCE**

RESTRICTED

L/5149
20 mai 1981

Distribution limitée

Original: anglais

CEE - IMPORTATIONS DE VOLAILLES EN PROVENANCE DES ETATS-UNIS

Recours des Etats-Unis à l'article XXIII:2

Le représentant des Etats-Unis pour les questions commerciales internationales a fait parvenir au secrétariat la communication suivante, en date du 13 mai 1981, en demandant qu'elle soit distribuée aux parties contractantes.

D'ordre des autorités de mon pays, j'ai l'honneur de porter à votre connaissance que les Etats-Unis retirent la demande qu'ils ont présentée afin que leur plainte concernant l'application de directives de la CEE aux importations britanniques de volailles en provenance des Etats-Unis soit examinée au titre de l'article XXIII:2. Ils retirent cette plainte sans préjudice des droits qu'ils tiennent de l'Accord général et qu'ils réservent.

./.

**GENERAL AGREEMENT ON
TARIFFS AND TRADE**

RESTRICTED

L/5149

20 May 1981

Limited Distribution

Original: English

EEC - IMPORTS OF POULTRY FROM THE UNITED STATES

Recourse to Article XXIII:2 by the United States

The following communication dated 13 May 1981 has been received from the United States Trade Representative in Geneva with the request that it be circulated to contracting parties.

On instructions from my authorities, I wish to inform you that the United States withdraws its request for examination under Article XXIII:2 of the United States complaint concerning the application of EEC directives to imports into the United Kingdom of poultry from the United States. The withdrawal of this complaint is without prejudice to United States rights under the GATT, which are reserved.